

Alumnos destacados de la Escuela Secundaria
Técnica No. 8 de Gpe. Victoria asistieron a conferencia
ofrecida por el Astronauta José M. Hernández en la
ciudad de Durango.

El día 24 de enero el astronauta de origen mexicano José M. Hernández visitó Bebeleche, Museo Interactivo de Durango y ofreció una conferencia a niños sobresalientes de educación básica, donde compartió sus experiencias de la misión STS-128 a bordo del transbordador espacial Discovery de la NASA. Los alumnos que asistieron a la conferencia fueron Marco José Jiménez Ochoa del 3ºA, Cristian Otoniel Betancourt Castro del 2ºB y Cinthia Daniela Ríos Cordero del 1ºD, quien los acompañó fue el Profesor Esteban Torres Dávila quien es su asesor en el área de Matemáticas, los jóvenes estudiantes después de su regreso a la Técnica 8 se entrevistaron con el Director de la institución, el Profesor Juan Manuel Valero Maldonado quien los invitó a seguir estudiando con gran ímpetu para su propia superación y futuro prometedor como estudiantes destacados, ellos le platicaron algunas de sus vivencias en el museo junto al reconocido y exitoso astronauta mexicano y agradecieron al mismo por incentivarlos a seguir estudiando para lograr en un futuro una carrera profesional de mucho éxito.

